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MUNICIPALIDAD DE BAHIA BLANCA 
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CONCEJO DELIBERANTE 

3a. REUNION – 3a. SESION ORDINARIA– 14 DE ABRIL DE 2016 

Presidencia del señor concejal Nicolás Vitalini  

Secretaria: señora Marisa Pignatelli 

Prosecretario: señor Pablo Larrañaga 

 

 

CONCEJALES PRESENTES 

ARIENTE, Paola Vanesa 
COMPAGNONI, Fernando Matías 

ERCOLI, Roberto Raúl  

GERARDI, Betiana Florencia 

GIMENO, Ezequiel Alberto 

GONZALEZ, Andrea Vanina 

IANTOSCA, Miriam 

INSAUSTI, María de las Mercedes 

ITALIANO, Matías Adolfo 

LEMOS, Julián  

LERA, Martías 

MANDARA, Gustavo Javier 

MARTINEZ, Soledad 

MARTINEZ EIZAGUIRRE, Juan Manuel 

MASSARELLA, Sergio Hugo 

NUÑEZ FARIÑA, Maximiliano 

PERA, Ricardo  

PISANI, María Soledad 

RIVAS GODIO, Constanza 

ROSENFELT, Pablo Martín 

SALABERRY, Marcelo Martín 

SANTOMASSIMO, Leandro 

STREITENBERGER, Marcos 
VITALINI, Nicolás 

S U M A R I O 

1 - Ausen“ias e In“orpora“iones.(P.3) 

2 - Aproba“ión ”e A“tas.(P.3) 

3 - Integra“ión ”e las Comisiones Internas.(P.3) 

 

4 - Asuntos Entra”os 

I - Comuni“a“iones Ofi“iales.(P.4) 

II - Proye“tos Presenta”os.(P.5) 

III - Pe”i”os ”e Parti“ulares.(P.5) 

IV - Despa“hos ”e Comisión.(P.6) 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

-Proye“to ”e or”enanza mo”ifi“an”o la Or”enanza N° 

18.199, referi”a a la afe“ta“ión ”e inmuebles para el 

Programa Pro.Cre.Ar., Exp. 235-HCD-2016.(P.6) 

-Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal 

las V Jorna”as Bahienses y II En“uentro Interna“ional 

”e Seguri”a” Alimentaria, Exp. 228-HCD-2016.(P.6) 

5 - Tratamientos sobre tablas. 

I - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el preestreno ”el 

“ortometraje Los últimos ”ías ”e 

Betina Ruiz , Exp. 274-HCD-2016.(P.7) 

II - Proye“to ”e or”enanza soli“itan”o “ompra 

para inmueble para Obra So“ial DOSEM, 

Exp. 284-HCD-2016.(P.7) 

III - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires informe el esta”o ”el 

Exp. 2.100-0327341, Exp. 285-HCD-

2016.(P.7) 

IV - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la 10a. Jorna”a ”e 

talleres organiza”a por la Liga 

Argentina Pro Evangeliza“ión ”el Niño 

(LAPEN), Exp. 273-HD-2016.(P.8) 
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V - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

que se pro“e”a a la puesta en valor 

”el espa“io ver”e ”enomina”o Dr. 

Reginal”o Lejarraga, Exp. 267-HCD-

2016.(P.8) 

VI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

que se evalúe la fa“tibili”a” ”e 

exten”er la re” ”e gas natural ”es”e 

la “alle Biggio y Pa“ífi“o a la altura 

”el 3.000 hasta Pa“ífi“o al 4.300, 

Exp. 268-HCD-2016.(P.9) 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

que se pro“e”a a la puesta en valor 

”el espa“io ver”e ubi“a”o en el Barrio 

Puertas ”el Sur entre las “onfluen“ias 

”e las “alles Pa“ífi“o y Ugarte y 

Lugones “on Ruta 3 Sur Km. 696, Exp. 

269-HCD-2016.(P.9) 

VIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

que se pro“e”a a la pavimenta“ión ”e 

las “alles Luis Agote (entre Parera y 

Rosales) y Rosales (entre Luis Agote y 

Pilmayquén),  Exp. 226-HCD-2016.(P.9) 

IX - Proye“to ”e or”enanza referi”o a 

“onvenio entre la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a y la Universi”a” Na“ional 

”el Sur, Exp. 179-HCD-2016.(P.9) 

X - Proye“to ”e resolu“ión, amplia“ión ”el 

re“orri”o ”e la Línea 513 Ex, Exp. 84-

HCD-2016.(P.9) 

XI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo urgente 

“onvo“atoria a la “omisión que abor”a 

la problemáti“a ”e los geriátri“os 

“rea”a por Or”enanza N° 18.125, Exp. 

202-HCD-2016.(P.10) 

XII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo informa“ión 

sobre esta”o y evolu“ión ”e au”itoría 

a la Empresa Ey“on, Exp. 229-HCD-

2016.(P.10) 

XIII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

los legisla”ores provin“iales 

amplia“ión ”el plazo ”e pres“rip“ión 

previsto en el Artí“ulo 33° ”el 

De“reto Ley N° 8.031/73, Exp. 198-

HCD-2016.(P.10) 

XIV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

posibili”a” ”e realizar ”iferentes 

obras en el Barrio CENCI ”e nuestra 

“iu”a”, Exp. 234-HCD-2016.(P.11) 

XV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

que se instrumenten las mo”ifi“a-

“iones ne“esarias, ”e manera que la 

Línea ”e Transporte 507 mo”ifique su 

re“orri”o en las zonas ”el Barrio San 

Igna“io, Exp. 212-HCD-2016.(P.11) 

6 - Or”en ”el Día. 

I - Proye“to ”e ”e“reto “on“e”ien”o plan 

”e pago ”e ex“ep“ión (Or”enanza Nº 

12.599) a la ve“ina Florentina Zapata, 

Exp. 77-HCD-2016.(P.11) 

II - Proye“to ”e or”enanza imponien”o el 

nombre ”e Sebastián Jesús Fuertes a 

las isletas “entrales ”e la “alle 

Rin“ón entre “alles Guar”ia Vieja e 

In”ia”a, Exp. 562-HCD-2015.(P.11) 

III - Proye“to ”e resolu“ión otorgan”o la 

”istin“ión Re“ono“imiento Ciu”a”ano a 

los integrantes ”el grupo SOLUCIÓN, 

Exp. 661-HCD-2015.(P.11) 

IV - Proye“to ”e or”enanza relativo a 

mo”ifi“a“ión ”e Or”enanza Nº 12.711. 

(Referi”a al Consejo Cultural Con-

sultivo), Exp. 1.334-HCD-2015.(P.11) 

V - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el XV Congreso ”e la 

So“ie”a” Argentina ”e Lingüísti“a –SAL 

2016, Exp. 129-HCD-2016.(P.11) 

VI - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el evento   Nativa 

Tour 5K – Argentina 2016, Exp. 154-

HCD-2016.(P.12) 

VII - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Programa 

Televisivo Abuelos Hoy , Exp. 177-

HCD-2016.(P.12) 

VIII - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la Caminata 3k-

Carrera 8K , realiza”a el pasa”o 3 ”e 

abril, organiza”a por la Aso“ia“ión ”e 

Trabaja”ores ”e la Sani”a” Argentina, 

Filial Bahía Blan“a, Exp. 204-HCD-

2016.(P.12) 

IX -  Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 
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Interés Muni“ipal el III Congreso ”e 

Ateneos ”e la Confe”era“ión ”e 

Aso“ia“iones Rurales ”e Buenos Aires y 

La Pampa (CARBAP), Exp. 210-HCD-

2016.(P.12) 

X - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal la 1ra. Jorna”a ”e 

la Re” ”e Do“entes e Investiga”ores en 

la Enseñanza ”e la Geografía ”e 

Universi”a”es Públi“as Argentinas, 

Exp. 218-HCD-2016.(P.12) 

XI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al 

Consumi”or un relevamiento ”e lo“ales 

que “omer“ializan garrafas en el mar“o 

”el Programa Hogar, Exp. 378-HCD-

2015.(P.12) 

XII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o al 

Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. 

Leóni”as Lu“ero  a ”onar un vehí“ulo 

a la Aso“ia“ión Coopera”ora ”el 

Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. 

Leóni”as Lu“ero , Exp. 1.366-HCD-

2015.(P.12) 

XIII - Proye“to ”e ”e“reto Os“ar Alberto 

S“hmi”t soli“ita renova“ión plan ”e 

espera, parti”a Nº 147.416, Exp. 160-

HCD-2014.(P.12) 

XIV - Proye“to ”e or”enanza re“ono“imiento 

”e  ”años o“asiona”os al automóvil 

propie”a” ”e Luis Os“ar PERTICARINI, 

Exp. 1.043-HCD-2015.(P.12) 

XV - Proye“to ”e or”enanza Cel“ius 

Comer“ial S.A., soli“ita lugar ”e 

abaste“imiento en “alle Luiggi 45, 

Exp. 847-HCD-2015.(P.12) 

XVI - Proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

”ona“ión ”e una instala“ión titula”a 

Ca”ena Evolutiva ”el Mun”o 

Fantasía , efe“tua”a por el Sr. 

Carlos Ri““i, Exp. 95-HCD-2016.(P.13) 

XVII - Proye“to ”e or”enanza a“eptan”o la 

”ona“ión ”e una obra titula”a 

Cir“uito  Vanitas, efe“tua”a por el 

Sr. Juan Rey, Exp. 96-HCD-2016.(P.13) 

7 - Manifesta“iones y Homenajes.(P.13) 

-Apén”i“e.(P.17) 

 

-En la ciudad de Bahía Blanca, a los catorce 

días del mes de abril de 2016, a la hora 

14:10. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es  

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia en“ontrán”ose presente 

la totali”a” ”el Cuerpo. 

2 

APROBACION DE ACTAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se en“uentran para 

su “onsi”era“ión el Diario ”e Sesiones N° 42 

”el ”ía 4 ”e febrero ”e 2016 y el Diario ”e 

Sesiones N° 43 ”el ”ía 9 ”e marzo 2016.   

-Aproba”os por unanimi”a”.  

3 

INTEGRACIÓN DE LAS COMISIONES INTERNAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “ontinua“ión 

leeremos “ómo que”aron “onforma”as las 

“omisiones internas ”el Honorable Cuerpo. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS Y GARANTIAS 

Fernan”o Matías Compagnoni 

Mar“os Streitenberger 

Sole”a” Pisani 

Ezequiel Gimeno  

Matías A”olfo Italiano 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

María Constanza Rivas Go”io 

Mar“os Streitenberger 

Gustavo Javier Man”ará 

Julián Lemos 

Mar“elo Martín Salaberry 

SALUD PUBLICA 

Maximiliano Nuñez Fariña 

Sole”a” Martínez 

Miriam Mag”alena Iantos“a 

Betiana Floren“ia Gerar”i 

An”rea Vanina González 
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PRIMERA DE HACIENDA 

Sole”a” Pisani 

Fernan”o Matías Compagnoni  

Ezequiel Gimeno 

Juan Manuel Martínez Eizaguirre 

Ri“ar”o Javier Pera 

SEGUNDA DE HACIENDA 

Sergio Hugo Massarella 

Mar“elo Martín Salaberry 

Sole”a” Martínez 

Julián Lemos 

Lean”ro Santomássimo 

TRANSITO Y TRANSPORTE 

Fernan”o Matías Compagnoni 

Matías Lera 

Pablo Rosenfelt  

Lean”ro Santomássimo 

Mer“e”es Insausti 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

Betiana Floren“ia Gerar”i 

Sole”a” Martínez 

Sole”a” Pisani 

Miriam Mag”alena Iantos“a 

An”rea Vanina González 

CONROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

Lean”ro Santomássimo 

María Constanza Rivas Go”io 

Juan Manuel Martínez Eizaguirre 

Julián Lemos 

Paola Ariente 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO 

ECONOMICO SOCIAL 

Paola Ariente 

Miriam Mag”alena Iantos“a 

Fernan”o Matías Compagnoni 

Pablo Rosenfelt 

María Constanza Rivas Go”io 

DEFENSA DEL CONSUMIDOR Y USUARIOS DE SERVICIOS 

PUBLICOS 

Matías A”olfo Italiano 

Mer“e”es Insausti 

Roberto Er“oli 

Sole”a” Martínez 

Paola Ariente 

COMISION DE PRESUPUESTO 

Sole”a” Pisani 

HOSPITAL MUNICIPAL DE AGUDOS 

COMISION DE SEGURIDAD PUBLICA 

Mar“os Streitenberger 

Sole”a” Pisani 

Juan Manuel Martínez Eizaguirre 

Matías Lera 

Sergio Hugo Massarella 

COMISION DE PARITARIAS 

Fernan”o Matías Compagnoni 

Roberto Er“oli 

Pablo Rosenfelt (Suplente) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la “omposi“ión ”e las “omisiones 

internas. 

-Unanimi”a”. 

4 

ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales  

-Proye“tos Presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 245-HCD-2016: Se“retaria ”e Salu”. Sta. Aval 

p/Entrega ”ona“ión equipo Otoemisiones A“ústi“as.(A 

las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a y Salu” Públi“a) 

-Exp. 246-HCD-2016: Bromatología y Prote““ión ”e la 

S.Convenio “on Muni“ipio Coronel Suarez – Análisis 

Bromatológi“os.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Salu” 

Públi“a). 

-Exp. 247-HCD-2016: Subse“r. De Promo“ión y Prote““. 

soli“ita firma ”e Convenios ”e Be“as ”e Coop. Año 2016 

varias Institu“iones. 

-Exp. 248-HCD-2016: Subse“ret. De Promo“ión y 

Prote““. soli“ita firma ”e Convenio ”e Be“as ”e Coop. 

Año 2016 para Casa Abrigo y Jov. X los Jóvenes. 

-Exp. 249-HCD-2016: Consor“io Parque In”ustrial 

soli“ita A“ta Uso Pre“ario Par“ela 13 a la Empresa 

Cerramientos A“ristala”os S.A. 

Exp. 250-HCD-2016: BAHÍA SERVICIOS INDUSTRIALES 

soli“ita terreno.(A las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a 

e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 251-HCD-2016: PROINGE soli“ita Par“ela Parque 

In”ustrial. 

-Exp. 252-HCD-2016: ANFOSSE Alejan”ra soli“ita 

eximi“ión pago Tasa Servi“ios Dire“tos e In”ire“tos.(A 

las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías). 
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-Exp. 260-HCD-2016: Dep. Proye“tos y Obras soli“ita 

Repara“ión ”e “ubierta ”e “hapa en “úpula lateral ”el 

Pala“io Muni“ipal. 

-Exp. 262-HCD-2016: BICONDOA Pe”ro soli“ita trasla”o 

para”a ”e Taxi. Legajo 183. 

-Exp. 263-HCD-2016: HUIVA N. Alberto  soli“ita 

benefi“io Or”enanza n° 16465 Parti”a Nro. 117864.(A 

las Comisiones Segun”a ”e Ha“ien”a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 264-HCD-2016: Conta”ora General, vehí“ulos 

fuera ”e servi“io. 

-Exp. 270-HCD-2016: Ingeniería ”e Tránsito soli“ita 

prohibi“ión esta“ionamiento sobre “alle Lapri”a entre 

19 ”e Mayo y 11 ”e Abril. 

-Exp. 271-HCD-2016: ALBERTI Santiago, ref. siniestro 

“alle Terra”a 108.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantía y Segun”a 

”e Ha“ien”a s). 

-Para nuevo tratamiento: 

-Exp. 150-HCD-2012: Subse“. Niñez A”ole“. y Familia 

soli“ita renova“ión Contrato ”e Como”ato Riquelme 

Pe”ro. 

-Respuestas re“ibi”as. 

-Exp. 305-HCD-2015: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo, por interme”io ”e la Se“retaría que 

“orrespon”a, pro“e”iera a reparar el ba“he existente 

en “alle Ro“a al 2000, 

-Exp. 951-HCD-2015: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo que a través ”e la Se“. que “orrespon”a 

pro“e”a a repara“ión ”e pavimento en interse““ión ”e 

las “alles Caseros entre Go”oy Cruz y Ca“ique 

Venan“io. 

-Exp. 1.024-HCD-2015: Soli“itan”o la repara“ión ”el 

pavimento ”e la roton”a ubi“a”a en Casanova y Urquiza. 

 

II 

Proye“tos Presenta”os 

-Exp. 254-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

fa“tibili”a” ”e mo”ifi“ar el senti”o ”e “ir“ula“ión ”e 

la “alle Manuel Aberti, entre Aya“u“ho y Zelarrayán, 

autoría ”el “on“ejal Italiano.(A la Comisión ”e 

Tránsito y Transporte). 

-Exp. 255-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

fa“tibili”a” ”e mo”ifi“ar senti”o ”e “ir“ula“ión ”e 

las “alles Trelew o Santiago ”el Estero entre Aveni”a 

Alem y “alle 12 ”e O“tubre, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A la Comisión ”e Tránsito y Transporte). 

-Exp. 257-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza ”e“laran”o 

”e Interés el Sitio ”e Internet 

www.INGENIEROWHITE.COM , autoría ”el “on“ejal 

Ganuza Bollati.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial). 

-Exp. 261-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o se instrumente en el Monitoreo Satelital 

GPS Urbana una ”iferen“ia“ión ”e las Líneas 507 y 

507 Dire“ta , autoría ”el “on“ejal Rosenfelt.(A la 

Comisión ”e Tránsito y Transporte). 

-Exp. 265-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la fa“tibili”a” 

”e “olo“ar un equipo ”e semáforos en la interse““ión 

”e las “alles Washington y Chi“lana, autoría ”el 

“on“ejal Massarella, a“ompaña”o ”e los “on“ejales 

Man”ará, Ariente, Gerar”i, Rosenfelt.(A la Comisión ”e 

Tránsito y Transporte). 

-Exp. 267-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o la elabora“ión ”e proye“to para puesta en 

valor ”e espa“io ver”e ubi“a”o en el Barrio Na“ional, 

”enomina”a Dr. Reginal”o Lejarraga, autorías ”e los  

“on“ejales Roberto Er“oli – Ri“ar”o Pera. 

-Exp. 268-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo evalúe la 

fa“tibili”a” ”e exten”er la re” ”e gas natural ”es”e 

las “alles Biggio y Pa“ifi“o al 3000 hasta Pa“ífi“o al 

4300, autorías ”e los “on“ejales Roberto Er“oli – 

Ri“ar”o Pera. 

-Exp. 269-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o elabora“ión ”e proye“to para puesta en 

valor ”e espa“io ver”e ubi“a”o en el Barrio Puertas 

”el Sur, autorías ”e los “on“ejales Roberto Er“oli – 

Ri“ar”o Pera. 

-Exp. 273-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal la 10° Jorna”a ”e 

Talleres Organiza”a por la Liga Argentina Pro 

Evangeliza“ión ”e Niños (LAPEN), autoría ”e la 

“on“ejal Iantos“a a“ompaña”a ”e la “on“ejal Insausti. 

 
III 

Pe”i”os ”e  Parti“ulares 

-Exp. 266-HCD-2016: Do“entes Curso UPAMI soli“itan 

puesta en valor ”el Complejo In”ustrial Frigorífi“o 

CAP Cuatreros Gral. Cerri.(A las Comisiones ”e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 275-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el preestreno ”el “ortometraje 

Los últimos ”ías ”e Betina Ruiz . 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Compagnoni 

SR. COMPAGNONI.- Señor presi”ente, para 

soli“itar el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 284-HCD-2016, proye“to ”e 

or”enanza por el que se soli“ita “ompra ”el 

inmueble para Obra So“ial DOSEM 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 285-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o al 

Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires informe el esta”o ”e un expe”iente 

por el “ual se tramita la eleva“ión ”el puesto 

”e vigilan“ia ”el Barrio Patagonia a 

Desta“amento, para prestar servi“ios en to”o ese 

se“tor ”e la “iu”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para el posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 273-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva ”el Exp. 267-HCD-2016,  una minuta ”e 

“omuni“a“ión para poner en valor un proye“to 

“uya autora ”el mismo es la “on“ejal Rivas 

Go”io, referi”o a la inaugura“ión ”e una plaza, 

por segun”a vez hemos trata”o ”e que se haga 

algo y vamos a volver a presentar un proye“to 

tratan”o ”e que se “on“rete para ese barrio el 

espa“io ver”e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 268-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- SEn “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 269-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para su posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar el  

ingreso fuera ”e término ”el ”espa“ho y la 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 226-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término ”el 

”espa“ho y su reserva para posterior 

tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

 

IV 

Despachos de Comisión 

 
OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA  

-Exp. 235-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o la Or”enanza Nº 18.199, referi”a a la 

afe“ta“ión ”e inmuebles para el Programa Pro.Cre.Ar. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar el tratamiento 

sobre tablas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 
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-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SALUD PUBLICA 

-Exp. 22-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o informe ”el esta”o a“tual ”e Uni”a”es 

Sanitarias y Centros ”e Salu”. 

-Exp. 55-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo brin”e ”atos 

provenientes ”e los Registros ”e Salu” ”el Primer 

Nivel ”e Aten“ión, re“aba”os por el software SISalu”. 

-Exp. 206-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal la Jorna”a ”e 

A“tualiza“ión O”ontológi“a. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

-Exp. 228-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal las V Jorna”as 

Bahienses y II En“uentro Interna“ional ”e Seguri”a” 

Alimentaría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Para soli“itar el 

tratamiento sobre tablas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

el tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

PRIMERA DE HACIENDA 

-Exp. 33-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 al ve“ino Raúl 

Yaeger Yaeger. 

-Exp. 34-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 al ve“ino Leslie 

Omar Mauri. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA 

-Exp. 78-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza Nº 12.599 a la ve“ina Mirta 

Mabel Van”er Ploeg. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

-Exp. 300-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza imponien”o 

el nombre Barrio Enrique Cabré Moré  al se“tor 

“ompren”i”o por las “alles Punta Alta, Parera, Rawson 

y Cristo Re”entor. 

-Exp. 825-HCD-2015, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Esta”o Na“ional que al patio re“reativo 

pertene“iente al Ferro“arril, ”elimita”o por las 

“alles Magallanes y Cabral, se lo ”enomine Vi“ente 

Chi“he  Elissi. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1.267-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

in“orporan”o un inmueble al patrimonio muni“ipal. 

-Exp. 162-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

la ”ona“ión efe“tua”a por la Geren“ia ”e Rela“iones 

A“a”émi“as ”e OSDE, ”e bienes muebles “on ”estino a la 

Se“retaría ”e Salu”. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1092-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza eximien”o 

”el pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e 
Higiene a la “ontribuyente Lu“ía Delta Enepan, ”e 

a“uer”o a lo pres“ripto por la Or”enanza Nº 12.925. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor, se han soli“ita”o los 

siguientes expe”ientes para el tratamiento “on 

el Cuerpo en “omisión: 179, 84, 202, 229, 198, 

234 y 212-HCD-2016. 

Pasamos a un “uarto interme”io para juntar las 

firmas ”e los men“iona”os expe”ientes. 

-Es la hora 14:25. 

-A la hora 14:47. 

5 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Por Se“retaría se ”ará 

le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os. 

I 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
PREESTRENO DEL CORTOMETRAJE “LOS 

ULTIMOS DIAS DE BETINA RUIZ” 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO LA COMPRA DE UN INMUEBLE 
PARA LA OBRA SOCIAL DOSEM 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

SOLICITANDO AL MINISTERIO DE SEGURIDAD 
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES INFORME 

EL ESTADO DEL EXPEDIENTE 21.100-0327341 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la  

“on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, para a“larar 

que esto surge “omo pe”i”o ”e ve“inos y ”e la 

misma Poli“ía, veíamos que no “ontábamos “on 

re“ursos en un se“tor ”e la “iu”a” en el área 

Noreste, ”on”e está lo que “ono“emos “omo 

Desta“amento Patagonia, y en reali”a” es un 

puesto ”e vigilan“ia. 

Averiguan”o nos enteramos que figura “omo un 

puesto ”e vigilan“ia ”es”e el año 1970, ”e la 

”é“a”a en la que se “reó para “ubrir una “ha“ra, 

según figuraba en el Ministerio ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires. Consi”erábamos que era 

ne“esario a“tualizar esa situa“ión, por lo que 

pe”imos que se eleve a Desta“amento ese puesto 

”e vigilan“ia. En el año 2015 nos respon”en 

favorablemente ese proye“to y surgen un montón 

”e pe”i”os por parte ”el Ministerio que había 

que “umplimentar. 

A raíz ”e eso se han he“ho mu“has reuniones 

“omprometien”o a to”os los ve“inos 

representantes ”e las so“ie”a”es ”e fomento ”e 

se“tor, reuniones “on Poli“ía, se re“au”ó la 

informa“ión, pu”imos ”emostrarle que en el 

se“tor viven más ”e 8.400 habitantes que surgen 

”el último “enso. Se entregó un plano ”el se“tor 

”on”e “onstan las parti”as, vieron las “alles, 

los barrios que se han forma”o. También se les 

a“laró la gran “anti”a” ”e institu“iones que 

tenemos re“reativas, e”u“ativas, religiosas, que 

ha“en que el se“tor sea muy “on“urri”o. 

También pu”imos re“au”ar informa“ión en “uanto 

a los terrenos ”isponibles ”on”e se po”ría 

llegar a “on“retar la “onstru““ión ”e un 

”esta“amento. Re“or”emos que hoy el puesto ”e 

vigilan“ia está en la entra”a ”el Barrio 

Patagonia, que to”os “ono“en, que es un lugar 

muy “hiquito, que es muy pre“ario, que realmente 

es insufi“iente para las ne“esi”a”es que tienen 

los mismos poli“ías, que a ve“es “ierran para 

po”er ir a entregar una notifi“a“ión y vuelven 

para po”er re“ibir una ”enun“ia. 

To”a esta informa“ión la pu”imos reunir en 

respuesta a un expe”iente que lo está manejan”o 

personal poli“ial. He teni”o reuniones “on 

Jefatura Distrital y posteriormente informamos 

”e esta situa“ión al Se“retario ”e Seguri”a” 

Alvarez Porte, para ponerlo al tanto ”e lo que 

se estaba ha“ien”o y para pe”ir la interven“ión 

”es”e el Muni“ipio en este tema. 

En el proye“to que presentamos hoy estamos 

pi”ien”o que por favor el Ministerio ”e 

Seguri”a” ”e la Provin“ia nos informe el esta”o 

”e este expe”iente, “omo también que ”e parte ”e 

nuestro Inten”ente Muni“ipal se intervenga en 

”isponer parte ”el ”inero que está ”estina”o a 

Seguri”a” en el Presupuesto 2016, para la 

“onstru““ión ”e este futuro ”esta“amento, que 

realmente es muy ne“esario en el se“tor. 

Sabemos que hay mu“has ne“esi”a”es en la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a, pero la manera ”e po”er 

“ontar “on re“ursos es ha“ien”o ver la reali”a” 

”e nuestra “iu”a”. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

IV 
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DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 10a. 
JORNADA DE TALLERES ORGANIZADA POR LA 

LIGA ARGENTINA PRO EVANGELIZACION  
DEL NIÑO (LAPEN) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

V 

SOLICITANDO SE PROCEDA A LA PUESTA EN 
VALOR DEL ESPACIO VERDE DENOMINADO DR. 

REGINALDO LEJARRAGA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para ha“er una pequeña a“ota“ión 

na”a más, ya que tomamos un proye“to ”e una par.  

Lo ”ije en un primer momento, es un proye“to 

que se inauguró en el 2012, que uno también 

estuvo en la inaugura“ión a“ompañan”o en ese 

momento no sólo a la “on“ejala que había si”o la 

autora ”el proye“to, ”el espa“io ver”e Dr. 

Reginal”o Lejarraga. En ese momento realmente en 

ese se“tor no sé si po”emos ”e“ir que había 

treinta “asas ro”ean”o ese espa“io ver”e. 

La ver”a” que en estos tres últimos años ese 

se“tor ha “re“i”o notablemente. Pasó que por una 

nota ”e unos ve“inos, ahí tomé “ono“imiento ”e 

que ya había si”o inaugura”o y que el proye“to 

era ”e la “on“ejala Connie Rivas Go”io, y ”e 

“uán”o había si”o, porque uno no se ”a “uenta 

”el tiempo. 

La ver”a” que ”es”e el 2012 a la fe“ha ya es 

“omo que los ve“inos se están mu”an”o a plazas 

ve“inas, me “ontaban que tienen que llevar los 

“hi“os al Paseo ”e las Es“ulturas y ”emás, y a 

ellos les gustaría empezar a ha“er “osas por 

parte ”e ellos, porque están plantan”o árboles y 

”emás, pero también les gustaría “ontar “on un 

espa“io ver”e propio. 

De ahí revivir este proye“to, porque realmente 

hoy ese barrio se ha pobla”o mu“hísimo, y ”e ahí 

que ”es”e el Frente Renova”or nosotros le 

estamos ”an”o mu“ha importan“ia al tema ”e los 

espa“ios ver”es, porque no solamente se “ono“en 

los propios pa”res que van a jugar “on sus hijos 

y “omparten buenos momentos, sino que se 

involu“ran ”entro ”el “ui”a”o. 

Yo miraba la plaza que tiene en Altos ”e la 

Bahía y realmente veo pa”res toman”o mate y sus 

hijos ”an”o vueltas y jugan”o ”entro ”e la 

plaza. 

Creo que llegó el momento que ese barrio 

mere“e el espa“io ver”e que la “on“ejala en su 

momento seguramente lo ”ebe haber pensa”o y 

soña”o, así que me pare“e que nosotros tomamos 

esa ini“iativa y esperamos que por lo menos 

”es”e el Eje“utivo “omen“emos “on la tarea que 

seguramente va a “ontar “on la ayu”a ”e los 

ve“inos. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el presente proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VI 

SOLICITANDO QUE SE EVALUE LA 
FACTIBILIDAD DE EXTENDER LA RED DE GAS 

NATURAL DESDE LA CALLE BIGGIO Y PACIFICO 
A LA ALTURA DEL 3000  

HASTA PACIFICO AL 4300 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

SOLICITANDO QUE SE PROCEDA A LA PUESTA 
EN VALOR DEL ESPACIO VERDE UBICADO EN 

EL BARRIO PUERTAS DEL SUR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 
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-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

SOLICITANDO QUE SE PROCEDA A LA 
PAVIMENTACION DE LAS CALLES LUIS AGOTE 

Y ROSALES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

CONVENIO ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE 
BAHIA BLANCA Y LA UNIVERSIDAD 

TECNOLOGICA NACIONAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

AMPLIACION DEL RECORRIDO DE  
LA LINEA 513 EX 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA CONVOCATORIA A LA COMISION QUE 

ABORDA LA PROBLEMATICA DE LOS 
GERIATRICOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORMACION SOBRE ESTADO Y EVOLUCION 

DE AUDITORIA A LA EMPRESA EYCON 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XIII 

SOLICITANDO A LOS LEGISLADORES 
PROVINCIALES AMPLIACION DEL PLAZO DE 

PRESCRIPCION PREVISTO EN EL ARTICULO 33 
DEL DECRETO LEY 8.031/73 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

simplemente para referirme a que este proye“to 

tiene “omo meta que los legisla”ores 

provin“iales, que según tengo enten”i”o por lo 

que me han “omenta”o otros “on“ejales ya están 

trabajan”o en el tema, vean la posibili”a” ”e 

que en las “ausas “ontraven“ionales ”e ”elitos 

ambientales se espe“ifique un plazo ”istinto al 

que prevé hoy el Ćó”igo ”e Faltas Provin“ial que 

es ”e un año, y que ha genera”o tantos 

problemas, ”e a“uer”o a la informa“ión que ha 

toma”o “ono“imiento públi“o ”e fallos ”el Juez 

Corre““ional Ares espe“ífi“amente, en rela“ión a 

la pres“rip“ión sistemáti“a ”e “ausas y a un 

problemáti“a que en reali”a” no emerge solamente 

”e las senten“ias ”el Juez Ares, sino que el 
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propio O.P.D.S. ha sa“a”o alguna resolu“ión en 

el 2012, ”on”e aten”ien”o al “riterio 

jurispru”en“ial ”e la Corte Suprema ”e Justi“ia 

”e la Na“ión en rela“ión a que se apli“a a este 

tipo ”e “ausas el plazo ”e pres“rip“ión ”el 

Có”igo ”e Faltas, ha ”e“lara”o pres“riptas un 

sinnúmero ”e “ausas, lo que nos pare“e que 

in”u”ablemente mere“e una “orre““ión. 

Esto mere“e una “orre““ión tanto en lo que 

tiene que ver “on el plazo espe“ífi“o, “omo 

también el pro“e”imiento que lleva a”elante el 

O.P.D.S., y por eso también se le pi”e a la 

Goberna”ora ”e la Provin“ia que tome las me”i”as 

ne“esarias a fin ”e a“elerar los pro“e”imientos 

san“ionatorios, porque en ”efinitiva el pro“eso 

tiene una finali”a” y la finali”a” es que en la 

sustan“ia“ión ”el pro“eso se le ”é la 

interven“ión que es ”ebi”a a las empresas o al 

infra“tor, y que en ”efinitiva ya sea por 

absolu“ión o por “on”ena termine la “ausa, pero 

”e ninguna manera por pres“rip“ión. 

Así que ésta es un po“o la finali”a” y 

esperamos que los ”istintos bloques a“ompañen la 

ini“iativa. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, vamos a 

a“ompañar la san“ión ”e este proye“to y 

queríamos también poner en “ono“imiento que 

existe en la Legislatura Provin“ial justamente 

en los mismos tiempos en que se realizó este 

proye“to ”e resolu“ión, motivo ”e ”istintas 

notas perio”ísti“as que justamente ha“ían 

men“ión ”e este problema luego ”e que lo ”iera a 

“ono“er el Fis“al en su momento, el Diputa”o 

Provin“ial Mar“elo Di Pas“uale presentó un 

proye“to ”e reforma ”e ley, justamente ten”ien”o 

a mo”ifi“ar este plazo para ampliarlo 

espe“ífi“amente a una “anti”a” ”e tres años. 

Así que este proye“to ya tiene esta”o 

legislativo en la Legislatura ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, y entien”o que la san“ión ”e esta 

resolu“ión, que seguramente y esperemos salga 

por unanimi”a”, va a justamente ha“er llegar 

“uál es la i”ea ”e  este Cuerpo, ”e que 

prontamente se pue”a san“ionar la reforma ”e  

esta ley. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión, “on las 

mo”ifi“a“iones intro”u“i”as.. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
CONSIDERE LA POSIBILIDAD DE REALIZAR 

DIFERENTES OBRAS EN EL BARRIO CENCI DE 
NUESTRA CIUDAD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XV 

SOLICITANDO QUE SE INSTRUMENTEN LAS 
MODIFICACIONES NECESARIAS PARA QUE LA 
LINEA 507 MODIFIQUE SU RECORRIDO EN EL 

BARRIO SAN IGNACIO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría 

”aremos le“tura al presente Or”en ”el Día.  

I 

CONCEDIENDO PLAN DE PAGO DE EXCEPCION 
A LA VECINA   FLORENTINA ZAPATA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

IMPONIENDO EL NOMBRE DE SEBASTIAN JESUS 
FUERTES A LAS ISLETAS CENTRALES DE LA 
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CALLE RINCON ENTRE CALLES  
GUARDIA VIEJA E INDIADA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

OTORGANDO LA DISTINCION 
RECONOCIMIENTO CIUDADANO A LOS 
INTEGRANTES DEL GRUPO SOLUCION  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, para a“larar 

que ponemos a vota“ión, pero vamos a a“or”ar “on 

los integrantes ”el Grupo Solu“ión algún 

”isponible en la agen”a ”e ellos para el 

re“ono“imiento. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión, “on la 

mo“ión efe“tua”a re“ientemente. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

MODIFICANDO LA ORDENANZA Nº 12.711 
REFERIDA AL CONSEJO CULTURAL 

CONSULTIVO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-Tiene la palabra la 

“on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, soli“ito la 

vuelta a “omisión ”el expe”iente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la vuelta a “omisión. 

-Unanimi”a”. 

V 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL XV 
CONGRESO DE LA SOCIEDAD ARGENTINA DE 

LINGÜISTICA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL    EL 
EVENTO  NATIVA TOUR 5K – ARGENTINA 2016 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VII 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
PROGRAMA TELEVISIVO “ABUELOS HOY” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Gimeno. 

SR. GIMENO.- Para soli“itar la vuelta a 

“omisión ”el expe”iente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la vuelta a “omisión. 

-Unanimi”a”. 

VIII 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 
“CAMINATA 3K-CARRERA 8K” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX  

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL III 
CONGRESO DE ATENEOS DE LA 

CONFEDERACION DE ASOCIACIONES RURALES 
DE BUENOS AIRES Y LA PAMPA  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL LA 1° 
JORNADA DE LA RED DE DOCENTES E 

INVESTIGADORES EN LA ENSEÑANZA DE LA 
GEOGRAFIA DE UNIVERSIDADES PUBLICAS 

ARGENTINAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 
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-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

SOLICITANDO A LA OFICINA MUNICIPAL DE 
INFORMACION AL CONSUMIDOR UN 
RELEVAMIENTO DE LOCALES QUE 

COMERCIALIZAN GARRAFAS EN EL MARCO 
DEL PROGRAMA HOGAR 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XII 

AUTORIZANDO AL HOSPITAL MUNICIPAL DE 
AGUDOS “DR. LEONIDAS LUCERO” A DONAR UN 
VEHICULO A LA ASOCIACION COOPERADORA 

DEL MISMO HOSPITAL  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIII 

OSCAR ALBERTO SCHMIDT SOLICITA 
RENOVACION PLAN DE ESPERA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

 RECONOCIENDO DAÑOS OCASIONADOS  AL 
AUTOMOVIL PROPIEDAD DE  LUIS OSCAR 

PERTICARINI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XV 

 CELCIUS COMERCIAL S.A. SOLICITA LUGAR DE 
ABASTECIMIENTO EN LUIGGI 45 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVI 

ACEPTANDO DONACION DE UNA INSTALACION 
TITULADA “CADENA EVOLUTIVA DEL MUNDO 

FANTASIA”, EFECTUADA POR EL  
SR. CARLOS RICCI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVII 

ACEPTANDO LA DONACION DE UNA OBRA 
TITULADA “CIRCUITO VANITAS”, EFECTUADA 

POR EL SR. JUAN REY 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

7 

HOMENAJES Y MANIFESTACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente,  quisiera 

manifestar nuestra preo“upa“ión y al mismo 

tiempo ”esa“uer”o, “on los ”i“hos ”e la 

Goberna”ora Vi”al en el mar“o ”e su visita a la 

“iu”a”, ”on”e expresó que no es priori”a” el 

Boleto Estu”iantil Gratuito ; esto lo publi“a 

el Diario La Nueva ”el 13 ”e abril, por lo que, 

según enten”emos, es que esta ley no es 

priori”a” para la Goberna”ora. ¿Dón”e está el 

apego a la institu“iones ”el que se habló en 

to”a su “ampaña?  

Una ley provin“ial que el a“tual Inten”ente ”e 

nuestra “iu”a”, sien”o ”iputa”o provin“ial, votó 

a favor; una ley vota”a por el “onsenso por 

to”os los a“tores y vota”a por unanimi”a”; 

estamos hablan”o ”e la Ley N° 14.735 por la que 

se “rea el Boleto Estu”iantil Gratuito en la 

Provin“ia ”e Buenos Aires y la “ual “uenta “on 

la a”hesión ”e la Muni“ipali”a” a través ”e la 

Or”enanza N° 18.253. 
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El he“ho ”e afirmar que no es una priori”a” 

para el a“tual Gobierno ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires signifi“a que la va a ”erogar o que 

no la va a implementar. Enton“es, si no es 

priori”a” ¿“uál fue el motivo por el “ual su 

Subse“retario ”e Transporte se reunió “on 

”iputa”os provin“iales para po”erla reglamentar? 

¿No fue para su reglamenta“ión o nos ilusionamos 

y sólo fue para la foto, una ”e las tantas que 

nos tienen a“ostumbra”os? 

Sin ”u”a a ninguno ”e nosotros se nos es“apa 

la ”evalua“ión, la infla“ión, los aumentos 

”esme”i”os ”e pre“ios y tarifas que sufren ”ía a 

”ía nuestros ve“inos ”e Bahía Blan“a. En 

”efinitiva, al ajuste que vivimos estos meses, 

los estu”iantes no están exentos. 

Esta ley iba en “onsonan“ia “on el ”ere“ho al 

a““eso a la e”u“a“ión públi“a, libre y gratuita 

en to”os los niveles ”e la e”u“a“ión: primarios, 

se“un”arios, ter“iarios y universitarios. Es ”e 

“ono“imiento ”e to”os los integrantes ”e este 

Cuerpo las numerosas inquietu”es y 

manifesta“iones tanto ”e institu“iones 

e”u“ativas, ”o“entes, alumnos y familias en 

rela“ión a la implementa“ión ”e esta ley, por la 

“ual es ne“esario y urgente ”arles una 

respuesta. 

Es por eso, ya que el Inten”ente ha 

manifesta”o en reitera”as oportuni”a”es su 

“ompromiso “on la e”u“a“ión públi“a, que reali“e 

ante el Gobierno Provin“ial las gestiones 

ne“esarias para la implementa“ión ”e esta ley 

rela“iona”a “on el Boleto Estu”iantil Gratuito 

en Bahía Blan“a, ya que resulta preo“upante para 

nosotros y to”os aquellos alumnos y familias 

involu“ra”os que están a la espera ”e una 

respuesta por parte ”e la Inten”en“ia, a un mes 

ya ”e “omenza”o el “i“lo le“tivo 2016. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, así “omo la 

“on“ejal preopinante manifestaba re“ientemente 

el re“hazo a la manifesta“ión ”e la Goberna”ora 

en las últimas horas, ”es”e nuestro bloque nos 

genera preo“upa“ión este tipo ”e manifesta“ión, 

que si bien ”es”e el Eje“utivo Provin“ial ahora 

se ha ”etermina”o que este tema, un tema tan 

importante “omo lo ha remar“a”o la “on“ejal que 

hizo uso ”e la palabra, la ver”a” que es una ley 

aproba”a el año pasa”o en la “ual la propia 

legislatura provin“ial ”eterminó que es 

priori”a”.  

Estamos en un sistema ”emo“ráti“o en el “ual, 

in”epen”ientemente que al Eje“utivo le 

“orrespon”e implementar y eje“utar las leyes, 

tanto la Cámara ”e Diputa”os “omo la ”e 

Sena”ores Provin“iales tomaron en “uenta e 

hi“ieron e“o a una gran ”eu”a que se tenía “on 

respe“to al Boleto Estu”iantil, y en este 

senti”o mar“aron la priori”a” el año pasa”o. 

Así también ”es”e este Honorable Cuerpo se 

mar“ó la priori”a” “uan”o aprobamos la que hoy 

es or”enanza, la N° 18.253, que la impulsó el 

ex “on“ejal Manuel Men”oza; to”os re“or”aremos 

que tuvimos una sesión en este Cuerpo en la 

“ual, a“ompaña”os por varios “entros ”e 

estu”iantes apoyan”o esta ini“iativa, el 

Muni“ipio a través ”e la priori”a” que ”eterminó 

este Honorable Cuerpo a”hirió a esta ley. 

Por ello “reemos ne“esario que ”es”e el 

Eje“utivo Muni“ipal se ”eberían arbitrar los 

me”ios pertinentes para po”er soli“itarle a la 

Goberna”ora la reglamenta“ión ”e esta normativa.  

Así “omo el Inten”ente lo manifestó en la 

inaugura“ión ”e las sesiones or”inarias que 

estaba la ”e“isión ”el Gobierno Provin“ial ”e 

“errar la Es“uela ”e Poli“ía y que a raíz ”e 

gestiones que se pu”ieron realizar se revirtió 

esta ”e“isión, sería importante que el 

Inten”ente Muni“ipal pue”a gestionar en este 

senti”o para que la reglamenta“ión ”e esta 

normativa se pue”a llevar a “abo.  

También queremos po”er ”ebatir, “reo que es un 

”ebate que tenemos que ”ar en este Cuerpo “omo 

así también el ”ía ”e mañana po”er ”ebatir, y 

“uan”o ”igo el ”ía ”e mañana no hago referen“ia 

a que sea lejano en el tiempo sino en las 

próximas sesiones, si ”es”e el Muni“ipio, hasta 

tanto se reglamente esta normativa, po”emos -ya 

sea ”es”e el Fon”o E”u“ativo, ya sea ”es”e 

alguna tasa en parti“ular “omo tengo enten”i”o 

que se ha presenta”o algún tipo ”e proye“to ”e 

estas “ara“terísti“as- si el Eje“utivo Muni“ipal 

pue”e ha“er frente a los gastos que ”eman”e esta 

gran ley y po”erla tener vigente por lo menos 

por una ”e“isión políti“a, en nuestra “iu”a”. 

En ese senti”o queríamos manifestarnos ”es”e 

nuestro espa“io políti“o, tenien”o en “uenta 

bási“amente que nos ha genera”o una preo“upa“ión 

que hoy no esté en la Agen”a ”e Gobierno 

Provin“ial el Boleto Estu”iantil Gratuito. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, queríamos 

”es”e nuestro bloque ”ar el re“ono“imiento a la 

lu“ha permanente, “onstante y militante ”el 
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re“lamo ”el Boleto Estu”iantil, ley que 

“onstituye una reivin”i“a“ión históri“a pro”u“to 

”e la lu“ha ”e los movimientos estu”iantiles, 

universitarios y agrupa“iones políti“as. 

Es por este motivo que hoy hemos presenta”o 

una propuesta alternativa “omo proye“to ”e 

or”enanza sugirien”o la finan“ia“ión transitoria 

”e parte ”el Muni“ipio extrayen”o los fon”os ”e 

la Tasa ”e Seguri”a” e Higiene, ”e las empresas 

”el Polo y también en “on“epto ”e 

“omer“ializa“ión ”e los billetes, loterías y 

juegos ”e azar. 

El proye“to también ”i“e que el Departamento 

Eje“utivo reali“e las gestiones “orrespon”ientes 

para la ”evolu“ión en forma ”e “oparti“ipa“ión 

impuestos por la Ley N° 10.559. 

Esto lo vamos a tratar -juntamente “on algunas 

propuestas- en nuestras “omisiones. 

Mu“hísimas gra“ias.    

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente,  en “uanto a 

lo habla”o por los otros bloques vamos a tomar 

la inquietu” y vamos a trabajar sobre eso. 

Igualmente hoy no queremos ”ejar pasar la 

oportuni”a” ”e manifestar nuestra satisfa““ión 

respe“to a los últimos anun“ios ”e la 

Goberna”ora María Eugenia Vi”al que “umplen “on 

los “ompromisos que se habían asumi”o ”urante la 

“ampaña ele“toral. 

Los “ambios empiezan a vislumbrase po“o a 

po“o, sabemos que la tarea no es fá“il, es ”e 

públi“o “ono“imiento la situa“ión en la que se 

en“ontraba la Provin“ia ”e Buenos Aires al 

asumir María Eugenia. Sin embargo hoy po”emos 

”e“ir, por ejemplo, que la Provin“ia “uenta “on 

un heli“óptero sanitario para emergen“ias, que 

habrá una suba en las asigna“iones ”el Plan Más 

Vi”a para ma”res “on hijos ”e hasta seis años; 

que se ”upli“aron las parti”as ”e me”i“amentos e 

insumos hospitalarios, y se aumentarán un 15% 

las jubila“iones y pensiones. 

Pero lo que hoy quisiera ”esta“ar es el 

importante aumento en los fon”os ”estina”os a 

los “ome”ores es“olares para to”os los 

muni“ipios ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires y la 

restitu“ión ”e los “upos. No sólo se ”upli“ará 

el monto que pasará ”e $ 6 a $ 12,60 por “hi“o, 

sino que a”emás por primera vez el Gobierno 

Provin“ial va a sugerir un menú a los “ome”ores 

es“olares, para garantizar la equi”a” y la 

“ali”a” nutri“ional ”e los alimentos que los 

“hi“os “onsumen en la es“uela que, “omo ya 

sabemos, para mu“hos ”e ellos es la “omi”a más 

importante ”el ”ía. 

Los que menos tienen son nuestra 

priori”a” , ”ijo la Goberna”ora hoy, quien “on 

estas me”i”as ”e “onten“ión “omienza a ”ar 

respuesta a las ne“esi”a”es ”e los se“tores más 

vulnerables ”e la so“ie”a”. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente,  el ”ía 11 

”e abril, mientras la Plaza permane“ía valla”a, 

mu“hos ”e los trabaja”ores se “onvo“aron en las 

“alles ale”añas “on ”istintas ”eman”as, ”es”e un 

boleto estu”iantil hasta los ”espi”os y las 

“risis e“onómi“as. Se vivieron momentos ”e 

tensión. 

Des”e el Departamento Eje“utivo se “omuni“ó 

más tar”e que la Goberna”ora había sufri”o 

amenazas personales y que por eso se tomaron las 

me”i”as pertinentes para prevenir.  

De“enas ”e personas se quejaron porque para 

a““e”er a los festejos la Poli“ía pe”ía DNI. 

Hasta aquí una fotografía ”e lo que pasó este 11 

”e abril. 

Pero la fotografía se torna más triste si 

po”emos ponerle sensa“iones, y la sensa“ión era 

”e ”es“on“ierto: ante una plaza mu”a, los 

estruen”os; ante un a“to sin autori”a”es 

presentes, el ”es“on“ierto ”e artistas y 

espe“ta”ores. 

Des”e ha“e bastante tiempo, señor presi”ente, 

“omo so“ie”a” vivimos este avasallamiento que no 

mi”e ni límites geográfi“os ni “olor políti“o. 

Sin ir más lejos, en el ”ía ”e ayer también 

vimos azora”os “ómo alumnos ”e la Fa“ulta” ”e 

Perio”ismo ”e La Plata no tuvieron “lase porque 

el Consejo Dire“tivo ”e la uni”a” a“a”émi“a 

resolvió ”e“larar asueto para “on“urrir a un 

a“to proselitista: la manifesta“ión kir“hnerista 

que se realizó en tribunales ”e Como”oro Py. 

El espa“io públi“o y los organismos públi“os 

no ”ebieran respon”er a intereses personales. En 

”efinitiva, señor presi”ente,  las vallas son un 

símbolo ”oloroso y per“eptible ”e una so“ie”a” 

”eteriora”a que mira, sin más, a una ”irigen“ia 

“onfun”i”a. 

Mu“has gra“ias.    

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, “ortito y una 

pequeña reflexión porque no tenía pensa”o hablar 

en Manifesta“iones, pero se vienen i”eas a la 
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“abeza. 

En primer lugar manifestar “omo un beneplá“ito 

o “omo un gran logro el aumento ”e “upos a 

“ome”ores es“olares la ver”a” que es ”es”e ”ón”e 

se ve, si ”es”e la mita” ”el vaso va“ío o la 

mita” ”el vaso lleno.  

En primer lugar una reflexión: esto existe por 

las ”eu”as que tenemos to”avía “omo so“ie”a” 

sobre un gran “ole“tivo, sobre un gran se“tor ”e 

la so“ie”a” que lamentablemente –“omo bien se 

”e“ía- para mu“hos es la “omi”a más importante 

”el ”ía que tienen los “hi“os en estos 

“ome”ores. 

En segun”o lugar, “uan”o uno lo ve ”es”e un 

aumento que se va a ”upli“ar el monto, un 

aumento ”el “ien por “iento, a uno lo ha“e 

pensar en una noti“ia positiva, en algo que es 

bueno: se ”upli“ó. 

A“á el problema es ”e ”ón”e veníamos, y 

veníamos ”e po“o más ”e $ 6 por alumno y ahora 

estamos querien”o festejar que vamos a ”ar para 

la “omi”a más importante ”el ”ía $ 12,60. 

Imaginemos lo que sale un kilo ”e proteína ”e 

animal, por ponerlo en algunos argumentos, 

estamos hablan”o que son po“o más ”e “ien gramos 

”e un pe”azo ”e “arne o un poquito más si nos 

vamos a otro tipo ”e “arnes. Lo “ierto es que 

“laramente seguimos tenien”o un problema. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente,  en el ”ía 

”e ayer, más allá ”e to”as las situa“iones que 

han pasa”o en nuestro país, tuvimos la triste 

noti“ia que falle“ió Mariano Mores, más bien 

“ono“i”o “omo Mariano Mores pero era Mariano 

Alberto Martínez, quien tenía 98 años, era un 

gran músi“o argentino, un talento in”is“utible. 

Fue pianista, “ompositor, ”ire“tor ”e 

orquesta, tiene innumerables “omposi“iones 

“rea”as -que to”os “ono“emos- “omo Uno , 

Cafetín ”e Buenos Aires , A”iós Pampa 

mía , Cuartito azul , Taquito militar , y 

po”emos seguir nombran”o mu“ho tiempo sus obras. 

Pro”ujo “anti”a” ”e revistas, trabajó en “ine, 

en televisión, hasta ha“e muy po“o estuvo 

ha“ien”o “on“iertos. 

Nos pare“ía que se mere“ía un pequeño homenaje 

”es”e nuestra “iu”a”, alguien que, más allá ”e 

ser talentoso, na“ió en el año 1918 y tuvo el 

ingenio ”e po”er “onvo“ar y atraer a ”iferentes 

genera“iones; en la mayoría ”e las familias 

vamos a tener un abuelo, un pa”re, y nosotros ”e 

mi e”a” –me in“luyo- “omo fanáti“os ”e su 

músi“a, ”e su arte y ”e sus espe“tá“ulos, que ha 

“onvo“a”o y he“ho “osas maravillosas. 

No queríamos ”ejar ”e ”arle un homenaje a un 

talentoso músi“o que nos ”io nuestro país y que 

seguramente ”ebe an”ar to“an”o alguna ”e sus 

obras allá en el “ielo. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, tampo“o iba 

a hablar, “omo el “on“ejal Lemos, pero algunas 

“osas vamos a ”e“ir sobre to”o rela“iona”o “on 

lo que fue la visita ”e la señora Goberna”ora. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ah, vuelve al 

tema. 

SR. SALABERRY.- Sí, sobre el mismo tema, 

algunas reflexiones vin“ula”as a lo que su“e”ió 

y a algunos anun“ios.  

Comparto lo que ”e“ía el “on“ejal preopinante 

que no po”emos festejar o  poner “omo un gran 

logro el in“remento a  $ 12,60 por alumno en los 

“ome”ores es“olares; pensaba que “on  $ 12,60 no 

se “ompra ni un alfajor. 

Son temas que ”e ningún espa“io políti“o 

”ebiese estar fuera ”e agen”a, si hay un 

in“remento en buena hora, yo ”iría que más que 

un in“remento es mantener a“tualiza”o, y ni 

siquiera habría que analizar si es una 

a“tualiza“ión en virtu” ”e la infla“ión que 

tenemos.  

Por eso ”igo que $ 12,60 me pare“e que to”avía 

es muy po“o y que no es una me”i”a para 

“elebrar.  

Lo que ”ejó la visita, me pare“e que lo 

po”ríamos analizar ”es”e ”istintas aristas. Yo 

pensaba o re“or”aba “uan”o el ex Goberna”or 

S“ioli venía a Bahía y tenía la expe“tativa que 

la visita ”e la Goberna”ora fuese ”istinta.  

¿Qué es lo que uno esperaba? Que sea abierta 

en “uanto a que el espa“io públi“o pue”a ser un 

espa“io ”e to”os, que la Goberna”ora pu”iese 

estar frente al “iu”a”ano bahiense sin tener que 

estar –“omo o“urrió- virtualmente en una 

“elebra“ión que fue sólo para ”irigentes 

políti“os o para la políti“a ”e la “iu”a” y no 

tanto ha“ia la “iu”a”anía. 

Yo re“or”aba lo ”e S“ioli porque en “ierta 

forma tiene alguna similitu” en “uanto al mo”us 

operan”i ”e no po”er estar “on la gente.  

Se invitó a la “iu”a”anía bahiense, pero más 

allá ”e que se la invite, es algo que 

“orrespon”e, un “ambio ”e mo”elo, un “ambio ”e 

gestión, uno aspira a que el espa“io públi“o que 
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re“ién men“ionaba pue”a ser “omparti”o entre las 

familias ”e nuestra “iu”a” “on la Goberna”ora, 

“on el Inten”ente y “on el resto ”e la 

”irigen“ia. 

Allí lo que o“urrió fue to”o lo “ontrario: se 

valló to”o lo que es el a““eso a la plaza, y 

mu“has ”e las personas que habían si”o invita”as 

a través ”e me”ios ”e “omuni“a“ión y ”e re”es 

so“iales, no pu”ieron ingresar. 

Por tanto me pare“e que esas son “osas que hay 

que mo”ifi“ar ha“ia a”elante, uno esperaba otra 

“osa; esa famosa “er“anía que se pregona ”ebe 

”arse en los he“hos si no terminamos “on algo 

muy pare“i”o a lo que ha“ía el ex Goberna”or. 

Y en esa similitu” que pongo “on lo que pasaba 

“on S“ioli, en el mismo senti”o vino la 

Goberna”ora “on anun“ios similares: el ”el 

A“ue”u“to ”el Río Colora”o que se había 

anun“ia”o no sé “uántas ve“es en nuestra “iu”a”, 

pero que a”emás ”el anun“io no va en el senti”o 

que ”ebiese ir en fun“ión ”e las priori”a”es que 

hoy tiene Bahía Blan“a.  

Esto lo vengo sostenien”o ”es”e ha“e varias 

sesiones “uan”o se habla ”el tema ”el servi“io 

”e agua y “loa“as, que la priori”a” no es la que 

uno tiene sino la que han fija”o los estu”ios 

”el  

 

 

plan ”e abaste“imiento ”e agua en Bahía Blan“a  

allá por el año 2.000, y que a”emás forma parte 

”el Plan Estratégi“o que elaboró la 

a”ministra“ión ”el Agrimensor Jaime Linares y 

”on”e se ”efine “laramente que en el or”en ”e 

priori”a”es primero hay que ha“er el segun”o 

a“ue”u“to ”el ”ique hasta la Planta 

Potabiliza”ora, en paralelo po”er realizar obras 

”e lo que se refiere al mantenimiento ”e la re” 

”e ”istribu“ión, y por otra parte en “uanto a la 

toma ”e “apta“ión ”e aguas, hay fuentes 

alternativas mu“ho más e“onómi“as que están 

estable“i”as en ese Plan Estratégi“o que la 

“iu”a” tiene y que ”es”e mi punto ”e vista 

”ebiese retomar, profun”izar y a“tualizar.    

Por tanto  na”a nuevo bajo el sol en ese 

senti”o, sino que hizo lo mismo que ha“ía el 

Goberna”or S“ioli. 

Por otra parte, me pare“e que “uan”o hay una 

manifesta“ión ”e trabaja”ores “omo la que hubo, 

en vez ”e vallar hubiese si”o un gesto políti“o 

en el senti”o “ontrario a lo que se ha“ía antes, 

re“ibir a los representantes gremiales, ”arles 

un espa“io por mínimo que sea, ¿a los efe“tos ”e 

qué?, ”e po”er es“u“harlos, señor presi”ente,  

porque “uan”o existen “onfli“tos so“iales, 

“uan”o hay trabaja”ores ”e por me”io, to”os 

sabemos que estamos vivien”o una situa“ión en la 

“iu”a” ”es”e el punto ”e vista laboral “ompleja, 

”on”e tenemos el tema ”el ”esempleo que se ha 

in“rementa”o, que ha aumenta”o, ”espi”os que ha 

habi”o sobre to”o en el se“tor ”e la 

“onstru““ión. 

Hubiese si”o oportuno que la Goberna”ora y 

también el señor Inten”ente Muni“ipal pu”iesen 

haber es“u“ha”o y re“ibi”o a los trabaja”ores, 

”e forma tal que hubiese si”o un gesto políti“o 

en senti”o opuesto a lo que se ha“ía antes, pero 

sobre to”o una muestra ”e sensibili”a” so“ial y 

no “omo se hizo que, muy por el “ontrario, fue 

vallar y tener a la ”irigen“ia puertas abiertas, 

a los trabaja”ores atrás ”e una valla y al 

“iu”a”ano bahiense que preten”ía a“u”ir al a“to, 

no pu”o ser parte ”el mismo. 

Lo que ”ebió haber si”o un festejo en el ”ía 

”e la “iu”a” terminó opa“a”o por esto que le 

estoy men“iona”o. Esperemos que en próximas 

visitas se pue”a tomar nota ”e esto a los 

efe“tos ”e “orregirlo, mejorarlo y ”emar“ar un 

rumbo ”istinto a lo que se venía ha“ien”o antes. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 15:30. 
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A P E N D I C E 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 235-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Mo”ifíquese el Artí“ulo 2º, ”e la Or”enanza 18.199, el que que”ará re”a“ta”o 

”e la siguiente manera: 

ARTICULO 2º: Por apli“a“ión ”e la Ley 14.461.mo”ifi“atoria ”el   De“reto Ley 9553/80, 

asignase a los inmuebles ”estina”os al Programa ”e Cré”ito Argentino ”el Bi“entenario 

(Pro.Cre.Ar.), para la vivien”a úni“a familiar para ser transferi”os a los benefi“iarios 

”e la línea ”e “ré”ito Constru““ión  y Lote + Constru““ión , “uyos ”atos “atastrales 

son: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 a, Par“ela 2 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión 

A, Manzana 65 b, Par“ela 2 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 “, Par“ela 2 a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 ”, Par“ela 2 a; Cir“uns“rip“ión  II, Se““ión A, 

Manzana 65 e, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 f, Par“ela 1 a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 g, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, 

Manzana 65 h, Par“ela 1a, Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65j, Par“ela  1a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65k, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, 

Manzana 65 l, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 n, Par“ela 1 a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 o, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, 

Manzana 65 p, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 r, Par“ela 1 a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 s, Par“ela 1a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, 

Manzana 65 t, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 v, Par“ela 1 a; 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 65 w, Par“ela 1 a; Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, 

Manzana 65x, Par“ela 1 a; los in”i“a”ores urbanísti“os que a “ontinua“ión se ”etallan: FOS 

0,6, FOT 1,2, Frente 10 metros, superfi“ie mínima 200 metros “ua”ra”os, retiro ”e frente 

2,5 metros y retiro ”e fon”o 3,00 metros o“upable hasta el 30% ”e su superfi“ie hasta una 

altura ”e 4,5 metros y uso vivien”a familiar . 

ARTICULO 2º: Mo”ifi“ase el Artí“ulo 3º, ”e la Or”enanza 18.199, el que  que”ará re”a“ta”o 

”e la siguiente manera: 

ARTICULO 3º: Desafé“tense ”el uso públi“o las “alles Fortinero, entre Esteban Erize y Luis 

Emilio Vera; In”io, entre, Esteban Erize y Luis Emilio Vera; José Hernán”ez, entre Esteban 

Erize y Luis Emilio Vera, Ciu”a” ”e Cali, entre Fortinero y El Ceibo; Dorotea Ce“ilia 

Ma“e”o, entre Fortinero y El Ceibo; Ingeniero Jorge Aguilar, entre Fortinero y El Ceibo; 

Brig. Gral. Estanislao López, entre Fortinero y El Ceibo y Dr. Aristóbulo Barrionuevo, entre 

Fortinero y El Ceibo y autorizase al Departamento Eje“utivo a la reestru“tura“ión ”e la 

Cha“ra Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Cha“ra 65, a efe“tos ”e ”estinar al Programa ”e 

Cré”ito Argentino ”el Bi“entenario (Pro.Cre.Ar) . 

             ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo a sus efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

RESOLUCION 

(Exp. 228-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, las V Jorna”as Bahienses  y 

II En“uentro Interna“ional ”e Seguri”a” Alimentaria , organiza”os por el Departamento ”e Agronomía 

”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, “onjuntamente “on el Colegio ”e Veterinarios ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires, el Cír“ulo Mé”i“o Veterinario  ”el Sur y la “olabora“ión ”el Centro ”e E”u“a“ión 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 3a., 14 de abril de 2016 

18 

   

Agraria Nº 18, a realizarse los ”ías 8,9 y 10 ”e Septiembre ”el presente año en el Aula Magna ”e  

Aveni”a Colón 80. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 275-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Preestreno ”el Cortometraje 

Los Últimos Días ”e Betina Ruiz .  

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 284-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase a la Dire““ión ”e Obra So“ial ”el Personal Muni“ipal, en los 

términos ”el Artí“ulo 54º, ha pro“e”er a la a”quisi“ión ”el inmueble sito en “alle Un”iano 124/126. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 285-HCD-2016) 

VISTO 

El Proye“to ”e Resolu“ión  1989-HCD-2014 soli“itan”o la eleva“ión al Desta“amento Poli“ial 

”el a“tual Puesto ”e Vigilan“ia Avanza”o en la “alle Aman“ay 5, ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, y; 

CONSIDERANDO  

Que, el Puesto ”e Vigilan“ia referi”o anteriormente, se “onstituyó en la ”é“a”a ”el ´70 y 

no se le han realiza”o las a“tualiza“iones en “uanto a infraestru“tura y re“ursos rela“iona”as “on 

el “re“imiento ”el se“tor. 

Que, el puesto ”e vigilan“ia se en“uentra en una zona resi”en“ial ”e la “iu”a” ”e más ”e 

8.400 habitantes según el último “enso ”el Año 2010. 

Que, en el se“tor, hay gran “anti”a” ”e institu“iones ”e “onvo“atoria masiva, “omo 

e”u“ativas, ”eportivas, religiosas y re“reativas. 

Que, el se“tor, no está ajeno a la reali”a” a“tual y para afrontar la problemáti“a ”e la 

inseguri”a” es ne“esario tomar me”i”as integrales para  to”a la pobla“ión “omo así también a”e“uar 

los re“ursos existentes al “re“imiento geográfi“o y ”emográfi“o. 

Que, el Proye“to ”e Resolu“ión  1989-HCD-2014, fue aproba”o en el Honorable Con“ejo 

Deliberante ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a el ”ía 20 ”e Noviembre ”e 2014. 

Que, “omo respuesta al men“iona”o proye“to, se generó el expe”iente 21.100-0327341 en el 

Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires y por el “ual se soli“itó el “umplimiento ”e 

requisitos para ”arle “urso al pe”i”o. 

Que, por los requisitos soli“ita”os por el Ministerio ”e la Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e 

Buenos Aires en el expe”iente 21.100-0327341 se han realiza”o reuniones “on representantes ”e los 
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”iferentes barrios “ompren”i”os en el se“tor “on la finali”a” ”e “omprometer a to”os los interesa”os 

en la re“opila“ión ”e la informa“ión requeri”a. 

Que, se obtuvo un plano ”el se“tor “ompren”i”o entre las “alles Fragata Sarmiento, 14 ”e 

Julio, Bermú”ez. Arroyo Napostá e Yrigoyen, ”on”e “onstan las “alles, las parti”as ”e inmuebles 

registra”os y los terrenos ”isponibles ”e propie”a” Muni“ipal para instalar un posible ”esta“amento.  

Que, ”e lo investiga”o, surge que en el se“tor hay 4 (“uatro) terrenos ”isponibles, se 

entregó informa“ión ”e superfi“ies y  ubi“a“ión, uno ”e ellos parti“ularmente está ”estina”o a la 

instala“ión ”e un Cuartel ”e Bomberos, me”iante or”enanza 14669. 

Que, en la a“tuali”a”, el Puesto ”e Vigilan“ia se en“uentra en el  ingreso ”e unos ”e los 

barrios ”e este se“tor, ”on”e el terreno y las “on”i“iones e”ili“ias son insufi“ientes para las 

ne“esi”a”es ”el personal que allí realiza sus tareas y no reúne las “on”i“iones para “on“retar la 

“onstru““ión ”e un Desta“amento Poli“ial. 

Que, se entregó un proye“to e”ili“io que po”ría “umplir “on los requisitos soli“ita”os. 

Que, al momento ”e la san“ión ”el Presupuesto ”el Año 2016, para la Provin“ia ”e Buenos 

Aires, Legisla”ores in“orporaron mo”ifi“a“iones al mismo entre las que se ”esta“a la “rea“ión ”e un 

fon”o afe“ta”o a seguri”a” que se transfiere a los Muni“ipios, el “ual será  ”e aproxima”amente $ 

40.000.000  (Cuarenta Millones ”e Pesos) para la “iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Que, me”iante DNU la Goberna”ora María Eugenia Vi”al ”e“retó la Emergen“ia en Seguri”a” en 

la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, el a“tual Inten”ente Muni“ipal Hé“tor Gay, ha re“ono“i”o en ”iferentes me”ios 

perio”ísti“os la ne“esi”a” ”e una Comisaría en este se“tor ”e la “iu”a”. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

RESUELVE 

Artí“ulo 1°: Soli“itar al Ministro ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos  Aires informe 

por es“rito los avan“es ”el expe”iente 21.100-0327341 por el “ual tramita un ”esta“amento para la 

zona noreste ”e la “iu”a”  y remita “opia ”el mismo a este Honorable Con“ejo Deliberante. 

Artí“ulo 2°: Soli“itar al Departamento Eje“utivo Muni“ipal agili“e la gestión ”el 

expe”iente 21.100-0327341 y reserve los fon”os ”e la Parti”a ”estina”a a Seguri”a” en el Presupuesto 

2016 ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires para la “on“re“ión ”e este Proye“to. 

Artí“ulo 3º: Remitir “opia al Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires y al 

Departamento Eje“utivo. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

IV 

RESOLUCION 

(Exp. 273-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la 10º Jorna”a ”e Talleres , 

que se realizará el próximo sába”o 16 ”e Abril ”el “orriente año, organiza”o por la Liga Argentina 

Pro Evangeliza“ión ”el Niño (LAPEN). 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 267-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, evalúe alternativas para la puesta en valor y mantenimiento ”el espa“io 

ver”e ”enomina”o Dr. Reginal”o Lejarraga , ubi“a”o en la “onfluen“ia ”e las “alles Luis Agote, 

Pellegrini, Argeri“h y Sarratea. 
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Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 268-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, evalúe la fa“tibili”a” ”e exten”er la Re” ”e Gas Natural ”es”e las 

“alles Biggio y Pa“ífi“o al 3000 hasta Pa“ífi“o al 4300. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 269-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, evalúe alternativas para la puesta en valor y mantenimiento ”el espa“io 

ver”e ubi“a”o en el Barrio Puertas ”el Sur, “ompren”i”a por la “onfluen“ia ”e las “alles Pa“ífi“o al 

3600 y 3700, entre “alle Ugarte, Lugones y la Ruta 3 Sur Km. 696. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

 (Exp. 226-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”a a asfaltar las “alles Luis Agote (entre Parera y Rosales) 

y Rosales (entre Luis Agote y Pilmayquén). 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 179-HCD-2016) 

ARTICULO PRIMERO: Convali”ase el Convenio ”e Como”ato  sus“ripto entre la Universi”a” 

Te“nológi“a Na“ional Fa“ulta” Regional Bahía Blan“a y la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, “on fe“ha 5 

”e Enero ”e 2016, aproba”o por De“reto ”el Departamento Eje“utivo Nº 36/2016, por las par“elas 

i”entifi“a”as “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión C, Manzana 228, Par“ela 1 y 3, “on el 

fin ”e llevar a “abo la instala“ión ”e un Observatorio Ionosféri“o. 

ARTICULO SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su promulga“ión. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

X 

RESOLUCION 

 (Exp. 84-HCD-2016) 

VISTO 

El pe”i”o formula”o por los a“tores interesa”os en la extensión ”el re“orri”o ”e la línea 

513 Ex hasta el Hospital Militar, y; 

CONSIDERANDO 
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Que, en la a“tuali”a”, el servi“io que se presta llega hasta “alle Cór”oba al 800 entre 

Alem y 12 ”e O“tubre. 

Que, los ve“inos interesa”os, alumnos ”e la “arrera ”e Me”i“ina y ”e la “arrera ”e 

Enfermería pertene“ientes a la Universi”a” Na“ional ”el Sur y personal ”el Hospital Militar, 

argumentan que ese servi“io fue pe”i”o a la Bahía Transporte SAPEM “on fe“ha 04/11/15 y aún , no se 

ha expe”i”o. 

Que, ”i“ha extensión ”el re“orri”o, se en“uentra “ompren”i”a ”entro ”el por“entual 

permiti”o ”el 20 % sin que mo”ifique la estru“tura ”e “osto. 

Que, la otra línea que llega al “entro ”e salu” es la linea 502 y en la mayoría ”e los 

“asos, se ne“esita realizar uno o más empalmes. 

Que, el Departamento ”e Cien“ia ”e la Salu” ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, tiene su 

Se”e Central  en ”i“ho noso“omio. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar a las autori”a”es ”e Bahía Transporte Sapem que anali“en la extensión ”el 

re“orri”o ”e la línea 513 Ex hasta el Hospital Militar, pe”i”o formula”o por los interesa”os según 

lo expuesto en los “onsi”eran”os ”e la presente y en la nota ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur que 

se a”junta. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

 (Exp. 202-HCD-2016) 

VISTO 

El ”e“eso ”e una mujer ”e 84 años y la anterior ”enun“ia ”e familiares por maltrato y 

aban”ono ”e persona en  un geriátri“o ”e la “iu”a”, y;  

CONSIDERANDO 

Que, la familia la habría lleva”o al Hogar Feliz San Agustín, ubi“a”o en Olivero Giron”o, y 

Las Tos“as, en Villa Belgrano, por re“omen”a“ión ”e PAMI. 

Que, tal situa“ión, pone en evi”en“ia la ne“esi”a” ”e avanzar en la regula“ión y 

a“ompañamiento ”e las institu“iones geriátri“as por parte ”el Esta”o Muni“ipal, para que “umplan “on 

las “on”i“iones que estable“e la ley, garantizan”o la “orre“ta aten“ión ”e los A”ultos Mayores. 

Que, los estable“imientos geriátri“os ”e Gestión Públi“a y Priva”a, “on o sin fines ”e 

lu“ro ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires se en“uentran regula”os por la Ley Provin“ial 14.263 y su 

De“reto Reglamentario Nº 1190/12. 

Que, en el ámbito Muni“ipal, rige la Or”enanza 18125, que “rea el Registro Muni“ipal ”e 

Estable“imientos Geriátri“os , otorgan”o un Mar“o Regulatorio a nivel lo“al, to”a vez que la 

Legisla“ión Provin“ial estable“e la “ompeten“ia Muni“ipal. De a“uer”o a la norma, la habilita“ión, 

“ategoriza“ión y fis“aliza“ión ”e los estable“imientos geriátri“os es otorga”a por la Autori”a” ”e 

Apli“a“ión (Ministerio ”e Salu” – Región Sanitaria). Una vez otorga”a la Habilita“ión Provin“ial, 

las Muni“ipali”a”es ”eben registrar ”i“ha habilita“ión, y tienen “ompeten“ia “on“urrente “on la 

Autori”a” ”e Apli“a“ión. Las Autori”a”es Muni“ipales po”rán per“ibir ”e los estable“imientos 

geriátri“os, las tasas por seguri”a” e higiene o similares que pu”ieren “orrespon”er, en las formas 

y “on”i“iones que ellas mismas establez“an. En to”os los “asos la habilita“ión ”efinitiva es 

otorga”a por la Autori”a” ”e Apli“a“ión que al efe“to ”esigne el Po”er Eje“utivo. 

Que, el es“enario a“tual sobre la habilita“ión y fun“ionamiento ”e geriátri“os, en el que 

solo uno se en“uentra habilita”o, otros han ini“ia”o la tramita“ión, y mu“hos se en“uentran fuera ”e 

las “on”i“iones previstas por la Ley, ha“e que sea ne“esario el abor”aje ”e ”i“ha problemáti“a. 

Que, en este Con“ejo, se han realiza”o reuniones para tratar este tema, en la que han 

“on“urri”o autori”a”es ”e la Se“retaría ”e Salu” ”el Muni“ipio, ”e Región Sanitaria I,  integrantes 

”e la Cámara ”e Hogares ”e A”ultos Mayores, ”e la Corpora“ión ”el Comer“io, la In”ustria y los 
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Servi“ios ”e Bahía Blan“a,  Con“ejales, Legisla”ores, “on el fin ”esea ”efinir están”ares y niveles 

”e exigen“ia en la apli“a“ión ”e la norma, ”e manera paulatina. 

Que, uno ”e los planteos realiza”os era que la Legisla“ión estable“e “on”i“iones rigurosas 

para la habilita“ión que la mayoría ”e los geriátri“os que fun“ionan en la “iu”a” no al“anza a 

“umplirlas. A“tualmente solo uno se en“uentra habilita”o, algunos “on la tramita“ión ini“ia”a y en 

vías ”e a”e“ua“ión y más ”e 300 ”ifí“ilmente pue”an rea”aptarse para “umplir “on la norma.  

Que, en este senti”o, el Artí“ulo 16º, ”e la Or”enanza 18125, ”ispone la “rea“ión en el 

ámbito ”el Departamento Eje“utivo, ”e una Comisión integra”a por representantes ”el Ministerio ”e 

Salu” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, la Se“retaría ”e Salu” Muni“ipal, ”el Departamento 

Habilita“iones, ”e la Comisión ”e Salu” ”el Honorable Con“ejo Deliberante y ”e la Cámara ”e Hogares 

”e A”ultos Mayores ”e Bahía Blan“a. 

Que, asimismo, se estable“e que los objetivos ”e ”i“ha “omisión, serán monitorear la 

problemáti“a ”e los Geriátri“os “omo así también evaluar y sugerir propuestas ten”ientes a lograr la 

apli“a“ión ”e la normativa vigente en el ámbito ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a . 

Que, atento lo manifesta”o, resulta pertinente la “onvo“atoria a ”i“ha Comisión “on el fin 

”e analizar la situa“ión a“tual y los avan“es en “uanto al seguimiento y monitoreo ”e los 

geriátri“os. 

Por to”o ello,  el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

PRIMERO:  Soli“itar al Departamento Eje“utivo, la urgente “onvo“atoria a la Comisión 

integra”a por representantes ”el Ministerio ”e Salu” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires (Región 

Sanitario I) , la Se“retaría ”e Salu” Muni“ipal, ”el Departamento Habilita“iones, ”e la Comisión ”e 

Salu” ”el Honorable Con“ejo Deliberante y ”e la Cámara ”e Hogares ”e A”ultos Mayores ”e Bahía 

Blan“a, “rea”a por Or”enanza 18125, “on el fin monitorear la problemáti“a ”e los Geriátri“os “omo 

así también evaluar y sugerir propuestas ten”ientes a lograr la apli“a“ión ”e la normativa vigente 

en el ámbito ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a . 

SEGUNDO: Soli“itar a los representantes ”e la Se“retaría ”e Salu” Muni“ipal y ”e Región 

Sanitaria I que “on“urran “on los informes sobre fis“aliza“ión ”e geriátri“os realiza”os ”es”e la 

última reunión en 2015 o en su ”efe“to, ”es”e el 10 ”e Di“iembre ”el mismo año. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

XII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 229-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, se sirva informar respe“to a la au”itoria  a la empresa Ey“on en el 

mar“o ”e la investiga“ión por presunta estafa ”enun“ia”a por la SAPEM Transporte: si ya ha si”o 

“onvo“a”a la UNS para ”i“ha au”itoria té“ni“a. En “aso afirmativo, se requiere ”etalle sobre el 

esta”o ”e avan“e y el resulta”o ”e ”i“ha au”itoría , si los hubiera. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

XIII 

RESOLUCION 

(Exp. 198-HCD-2016) 

VISTO 

La problemáti“a que se genera en rela“ión a las “ausas “ontraven“ionales vin“ula”as al ”año 

ambiental y el plazo ”e pres“rip“ión, y; 

CONSIDERANDO 
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Que, la Legisla“ión a“tual, estable“e el plazo anual ”e pres“rip“ión para las “ausas 

“ontraven“ionales rela“iona”as a ”año ambiental. 

Que, la ”emora en la tramita“ión ”e las “ausas por parte ”el Organismo Provin“ial para el 

Desarrollo Sostenible suele provo“ar “omo resulta”o la pres“rip“ión ”e los pro“esos, que”an”o 

impunes los he“hos que las originaron, “on evi”ente perjui“io para el interés públi“o to”a vez que 

los infra“tores ”e las normas ambientales no re“iben las san“iones previstas en el or”enamiento 

positivo, que entre otras fun“iones tiene una finali”a” “orre“tiva.  

Que, resultaría ne“esario, en “onse“uen“ia, mo”ifi“ar la legisla“ión vigente a los efe“tos 

”e ampliar el plazo ”e pres“rip“ión ”e las “ontraven“iones rela“iona”as a la materia ambiental, ”e 

manera tal ”e “ompatibilizar la tramita“ión ”e los pro“esos “on el instituto ”e la pres“rip“ión, 

posibilitan”o que este me”io ”e extin“ión resulte sumamente ex“ep“ional.  

Que, ”e “onformi”a” “on la informa“ión públi“a brin”a”a por me”ios ”e “omuni“a“ión en 

”istintas oportuni”a”es, que “itan el “onteni”o ”e fallos ”i“ta”os por el Juzga”o Corre““ional Nº 1 

”e esta “iu”a”, resultaría ne“esario y “onveniente ampliar el plazo ”e pres“rip“ión previsto en el 

Artí“ulo 33º, ”el  De“reto Ley 8031/73, a fin ”e evitar la pres“rip“ión ”e las “ausas.   

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO:  Soli“itar a los Legisla”ores ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires que amplíen el plazo 

”e pres“rip“ión previsto en el Artí“ulo 33º, ”el De“reto Ley 8031/73, a fin ”e evitar la 

pres“rip“ión sistemáti“a ”e las “ausas “ontraven“ionales. 

SEGUNDO: Soli“itar a la Sra. Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, María Eugenia 

Vi”al, que tome la interven“ión que le “orrespon”e a fin ”e instar la mayor “eleri”a” en la 

tramita“ión ”e las “ausas ”el OPDS a fin ”e evitar ”emoras en el pro“e”imiento san“ionatorio 

rela“iona”o “on “ausas ambientales.  

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XIV 

MINUTA DE COMUNICACION 

 (Exp. 234-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, pro“e”iera a realizar las siguientes obras sobre la “alle José 

Hernán”ez, al ingreso ”el Barrio Cen“i, entre ellas, ”ársenas ”e ingreso e ilumina“ión ”el se“tor, 

re”u“tores ”e velo“i”a”, “artelería (que in”ique velo“i”a” máxima, lomo ”e burro, ”ársena), semáforo 

intermitente, ”elimita“ión ”e la “alle José Hernán”ez, entre 900/1100 y horario ”e “arga y ”es“arga 

amplio, que les permita trabajar “on tranquili”a”.  

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XV 

MINUTA DE COMUNICACION 

 (Exp. 212-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo se instrumenten las 

mo”ifi“a“iones ne“esarias, ”e manera tal que la línea ”e transporte 507, mo”ifique su re“orri”o en 

la zona ”el Barrio San Igna“io. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

ORDEN DEL DIA 

I 

DECRETO 

(Exp. 77-HCD-2016) 
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VISTO 

La presenta“ión formula”a a fs. 2, por la ve“ina Florentina Zapata, el informe so“io 

e“onómi“o obrante a fs. 8 y lo ”i“tamina”o a fs. 14, por la División Consor“ios Obras Bási“as, el 

Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase en los términos ”e la Or”enanza 12.599, a la ve“ina Florentina 

Zapata, un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión, para abonar en “uotas la ”eu”a que en “on“epto ”e obra ”e 

“loa“as, registra la Parti”a 132.593. Di“ho plan ”eberá instrumentarse a través ”e un “onvenio al 

efe“to, a sus“ribirse “on el Departamento Eje“utivo y el “ompromiso ”e pago no po”rá ser inferior a 

los Cin“uenta Pesos ($50,00.-) mensuales. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 562-HCD-2015) 

ARTICULO 1º. Impóngase el nombre ”e Sebastián Jesús Fuertes , a las Isletas Centrales ”e 

la “alle Rin“ón, entre “alles Guar”ia Vieja e In”ia”a. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 661-HCD-2015) 

VISTO 

Que, el Grupo Solu“ión  “onforma”o por alumnos ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, fue 

el gana”or interna“ional ”el Certamen 24 Horas ”e la Innova“ión , una “ompeten“ia organiza”a por 

la E“ole ”e Te“hnologie Supérieure (ETS) ”e Montreal (Cana”á), ”on”e habitualmente parti“ipan más ”e 

1000 alumnos, ”o“entes y “reativos ”e los “in“os “ontinentes, y; 

CONSIDERANDO 

Que, el Grupo Solu“ión , es una organiza“ión, que se en“arga ”e proponer solu“iones 

viables, frente a ”iversas situa“iones, ponien”o “omo priori”a” las ne“esi”a”es ”e la so“ie”a”, 

presentan”o los ”iversos me”ios que permiten llegar a un resulta”o que se ajuste a las ”eman”as, en 

el menor tiempo posible y que se mantengan sóli”as a largo plazo. 

Que, el equipo ”e nuestra “iu”a” “reó un ”ispositivo para transportar ”rones “on energía 

solar y GPS, para ser utiliza”o en “atástrofes. 

Que, un ”rone, posee gran “apa“i”a” ”e explora“ión, que junto “on la posibili”a” ”e portar 

“ámaras, llevar objetos y a su versatili”a”, lo “onvierten en el “an”i”ato i”eal para tareas ”e 

monitoreo y explora“ión. Sin embargo tiene muy po“a autonomía ”e vuelo, lo que no lo ha“e un buen 

“an”i”ato para llevar a “abo viajes largos. 

Que, a nivel lo“al, el “on“urso se realizó en la Casa ”e la Cultura y tomaron parte 18 

grupos integra”os por más ”e 130 estu”iantes. 

Que, el Grupo Solu“iones  que presentó la i”ea que a la postre resultó elegi”a “omo la 

mejor, está integra”o por Gabriela Peña, Braian Damián Vaylet, Gisela Sieben, Carlos Galo Antonio 

Cáseres, Juan Fernan”o Desages, Anselmo Iván Estra”a Roa, An”rés Gar“ia Ama”eo, Joaquín Lur“huk, 

Fran“o Vela y María Ce“ilia Fernan”ez Montefiori. 

Que, “a”a año, ”esastres naturales y otros siniestros provo“an miles ”e ví“timas – in“luso 

fatales – en zonas inhóspitas. Transportar al personal y equipos a esos lugares es ”ifí“il y 
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riesgoso. Espe“ialmente, “uan”o no se sabe qué se va a en“ontrar. El equipo propuso una solu“ión: el 

Dron Autónomo ”e inter“ambio (DAI). 

Que, esta inven“ión fun“iona “omo una plataforma para otros ”rones y resuelve el problema 

prin“ipal que estos presentan: su baja autonomía. El sistema es eleva”o por un globo aerostáti“o 

híbri”o y “uenta “on un GPS para su ubi“a“ión pre“isa. A éste se pue”e in“orporar un panel solar 

para re“argar su batería, “uya efi“ien“ia se aumenta al orientarlo ha“ia el sol “on el GPS. 

Que, el DAI, tiene “uatro baterías en “arga “onstante que luego serán reemplaza”as en los 

”rones. La “omuni“a“ión entre estas aeronaves y el DAI se realiza por ra”iofre“uen“ia, que garantiza 

una intera““ión flui”a e inme”iata. 

Que, el DAI, es ubi“a”o en el “entro ”e la zona a explorar y los ”rones vuelan por turnos 

hasta que sus baterías estén “asi agota”as. De esta forma es posible exten”er el tiempo ”e vuelo ”e 

los ”rones más allá ”e los límites a“tuales.  

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

PRIMERO: Otorgar la ”istin“ión ”e Re“ono“imiento Ciu”a”ano  a los  integrantes ”el 

Grupo Solu“ión . 

SEGUNDO: Remitir “opia a Gabriela Peña, Braian Damián Vaylet, Gisela Sieben, Carlos Galo 

Antonio Cáseres, Juan Fernan”o Desages, Anselmo Iván Estra”a Roa, An”rés Gar“ia Ama”eo, Joaquín 

Lur“huk, Fran“o Vela y María Ce“ilia Fernan”ez Montefiori. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 129-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

RESUELVE 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el XV Congreso ”e la 

So“ie”a” Argentina ”e Lingûísti“a – SAL 2016 , que se ”esarrollará ”el 11 al 14 ”e Mayo ”el 

“orriente año en la Universi”a” Na“ional ”el Sur. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente al Re“tora”o ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, al 

Departamento ”e Humani”a”es ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, al CONICET, a la So“ie”a” Argentina 

”e Lingüísti“a y a la A“a”emia Argentina ”e Letras. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 154-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el evento ”e Nativa Tour 5 K, 

Argentina 2016 , a ”esarrollarse el 24 ”e Abril en nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

VIII 

RESOLUCION 

(Exp. 204-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 
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R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la CAMINATA 3K – CARRERA 

8K , realiza”a el pasa”o 3 ”e Abril ”e 2016, organiza”a por la Aso“ia“ión ”e Trabaja”ores ”e la 

Sani”a” Argentina, filial Bahía Blan“a y autoriza”a por la Aso“ia“ión Bahiense ”e Atletismo. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

IX 

RESOLUCION 

(Exp. 210-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el III Congreso ”e Ateneos ”e 

la Confe”era“ión ”e Aso“ia“iones Rurales ”e Buenos Aires y La Pampa (CARBAP) , a realizarse entre 

los ”ías 13 y 14 ”e Agosto ”e 2016. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 

X 

RESOLUCION 

(Exp. 218-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la 1ra. Jorna”a ”e la Re” ”e 

Do“entes e Investiga“iones en la Enseñanza ”e la Geografía ”e Universi”a”es Públi“as Argentinas , a 

”esarrollarse en la Se”e ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, Ron”eau 29, los ”ías 9 y 10 ”e Junio ”e 

2016, en la que parti“iparán ”o“entes ”e las Es“uelas Se“un”arias, Institutos Ter“iarios y ”e Nivel 

Superior avo“a”os a los temas ”e la enseñanza ”e la Geografía. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

(Exp. 378-HCD-2016) 

VISTO 

La puesta en mar“ha ”el Programa Hogar, y;    

CONSIDERANDO  

Que, el men“iona”o programa, le “orrespon”e a to”os los usuarios ”e bajos re“ursos que 

resi”an en zonas sin el servi“io ”e gas natural por re”es o que no se en“uentren “one“ta”os a la re” 

”e ”istribu“ión ”omi“iliaria ”e gas. 

Que, los benefi“iarios ”eberán per“ibir hasta 2 salarios mínimos ($9.432.-) y hasta 3 

salarios mínimos ($14.148.-) “uan”o en el hogar resi”a un familiar ”is“apa“ita”o o se trate ”e 

vivien”as ”e uso so“ial y “omunitario. 

Que, el monto a ”epositar para el mes ”e Abril será ”e $154 por hogar, “orrespon”iente a 2 

garrafas por hogar ”e $77 por “a”a una ”e 10 kg. 

Que, en fun“ión ”e los ingresos ”e la persona, así “omo su “onexión o no a la re” ”e gas 

natural, la ANSES realizará el “ontrol ”e ”ere“ho y si le “orrespon”e le ”epositará automáti“amente, 

y sin ne“esi”a” ”e realizar ningún trámite, to”os los meses en su “uenta ban“aria el monto 

“orrespon”iente al subsi”io. 
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Que, a partir ”el mes ”e Mayo ”e 2015, los importes se ”epositarán mensualmente por 

a”elanta”o en la “uenta ban“aria o ”omi“ilio ”e pago ”e “a”a benefi“iario. 

Que, el pre“io máximo para la venta ”e la garrafa ”e 10 kg tiene que ser ”e $97. Algunos 

ve“inos han manifesta”o que “iertos “omer“ios no respetan a los valores a“or”a”os. 

Que, la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or (OMIC), años anteriores ha realiza”o 

relevamientos ”e los “omer“ios que “omer“ializan las garrafas, ”enun“ian”o los in“umplimientos a la 

Se“retaria ”e Energía ”e la Na“ión. 

Que, en el mar“o ”e la Ley Provin“ial Nº 14.640, la OMIC se en“uentra fa“ulta”as para 

ini“iar las a““iones ten”ientes a proteger los ”ere“hos a los usuarios y “onsumi”ores. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

ARTICULO 1º: Soli“itar a la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or (OMIC) un 

relevamiento ”e los lo“ales que “omer“ializan garrafas sobre el “umplimiento ”e los valores ”e venta 

en el mar“o ”el Programa Hogar.  

ARTICULO 2º: Soli“itar a la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or (OMIC) entregue 

ante el Honorable Con“ejo Deliberante, ”entro ”el plazo ”e 30 ”ías “orri”os ”e aproba”a la presente 

Resolu“ión, un informe ”etalla”o ”el relevamiento in”i“a”o en el arti“ulo pre“e”ente; y las a““iones 

lleva”as a “abo en “aso ”e in“umplimiento. 

ARTICULO 3º: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión a la Se“retaria ”e Energía ”e la 

Na“ión, al Ente Na“ional Regula”or ”el Gas (ENARGAS), y a la A”ministra“ión Na“ional ”e la Seguri”a” 

So“ial (ANSES). 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.366-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr.  Leóni”as Lu“ero , a ”onar a 

la Aso“ia“ión Coopera”ora  ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leoni”as Lu“ero , el vehí“ulo 

i”entifi“a”o “omo Mar“a Renault, Mo”elo Trafi“ Largo Furgón, Dominio DAE 632. 

ARTICULO 2º: Autorizase a la Dire““ión General ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. 

Leóni”as Lu“ero , a sus“ribir la ”o“umenta“ión ne“esaria para posibilitar la transferen“ia ”el 

automotor men“iona”o en el Artí“ulo 1º, ”e la presente Or”enanza. 

ARTICULO 3º: Déjese “onstan“ia que la Aso“ia“ión Coopera”ora ”el Hospital Muni“ipal ”e 

Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , no po”rá retirar el vehí“ulo ”el lugar ”on”e se en“uentra sin que 

previamente se haya efe“tua”o la ins“rip“ión ”e la transferen“ia al Registro Na“ional ”e la 

Propie”a” Automotor. A tal efe“to, se ”eberá ha“er “argo ”e efe“tuar to”os los trámites ne“esarios 

para tal fin. 

ARTICULO 4º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XIII 

DECRETO 

(Exp. 160-HCD-2014) 

VISTO 

Las presentes a“tua“iones en las que a fs. 3, (exp”te. 0/00-13008-2013), el Contribuyente 

Os“ar Alberto S“hmi”t, soli“ita prórroga ”e los benefi“ios “on“e”i”os en virtu” ”e lo ”ispuesto por 

el Artí“ulo 8º, ”e la Or”enanza 9.269, respe“to ”el inmueble ”e su propie”a”, Parti”a 147.416 y el 

pe”i”o ”e fs. 41, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 
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ARTICULO 1º: Prorróganse, en los términos ”el Artí“ulo 8º, ”e la Or”enanza 9.269 y para el 

Ejer“i“io Fis“al 2013, los benefi“ios previstos en la “ita”a Or”enanza, “on“e”i”os al Contribuyente 

Os“ar Alberto S“hmi”t, respe“to ”el inmueble ”e su propie”a”, Parti”a 147.416 (Jui“io 14.900). 

ARTICULO 2º: Déjase “onstan“ia que en “aso ”e venta, lo“a“ión o  “ambio ”e titulari”a” ”el 

inmueble así “omo “ualquier “ambio ”e la situa“ión e“onómi“a o falle“imiento ”el soli“itante, la 

“ita”a prórroga “a”u“ará en forma inme”iata. 

ARTICULO 3° - Se ”eja expresa “onstan“ia que la prórroga in”i“a”a pre“e”entemente 

“ompren”e úni“amente el Perío”o Fis“al 2013. El Departamento Eje“utivo ”eberá informar a este 

Honorable Con“ejo Deliberante a“er“a ”el mantenimiento ”e las “ausas que motivan el otorgamiento ”el 

benefi“io ”e la or”enanza 9.269, para analizar la pro“e”en“ia ”el plan ”e espera para los Perío”os 

Fis“ales 2015 y 2016 soli“ita”o. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.043-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Dispóngase el re“ono“imiento ”e los ”años materiales  o“asiona”os el ”ía 13 ”e 

Febrero ”e 2015, “uan”o el vehí“ulo parti“ular VW CROSFOX 1.6 Dominio HMF 142, “uyo propietario es 

el Señor LUIS OSCAR PERTICARINI, DNI Nº 5.486.298, se en“ontraba esta“iona”o en un se“tor ”el Parque 

In”epen”en“ia; abonán”ose en tal “on“epto la suma ”e MIL PESOS ($ 1.000,00.-), en to”o ”e a“uer”o 

“on los ante“e”entes  obrantes en el expe”iente             0/00-1525-2015 ( 1043-HCD-2015). 

ARTICULO 2º: El gasto que ”eman”e lo ”ispuesto en el artí“ulo anterior, ”eberá imputarse a 

la Parti”a: Fuente 110, Juris”i““ión 1110114000, Cat. Prog. 01.00, Gasto 3840. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 847-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase un Espa“io Reserva”o para Para”a ”e Abaste“imiento sobre “alle 

Ingeniero Luiggi, ”es”e la numera“ión ”omi“iliaría 41 hasta la numera“ión 49 las 24 Horas. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XVI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 95-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: A“éptase la ”ona“ión efe“tua”a por el Señor Carlos RICCI, a la Muni“ipali”a” 

”e Bahía Blan“a, “orrespon”iente al siguiente objeto: 

1 (una) instala“ión titula”a CADENA EVOLUTIVA DEL MUNDO FANTASIA , “onsistente en un 

soporte ”e ma”era “on 17 rollos ”e papel interveni”os “on ”ibujos en miniatura, ”e la 

Autoría ”e Carlos RUCCI. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

XVII 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 3a., 14 de abril de 2016 

29 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 96-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: A“eptase la ”ona“ión efe“tua”a por el Señor Juan REY a la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a, “orrespon”iente al siguiente objeto: 

1 (una) obra titula”a Cir“uito  Vanitas, “onsistente en una pla“a (PCB) ”e “ir“uito 

impreso, paneles fotovoltai“os y luz le”; base 80 “m. altura 1,10 y profun”i”a”  ”e 8 “m. 

”e la Autoría ”e Juan REY. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 14 ”e abril ”e 2016 

 


